

Update Kegiatan Internasionalisasi JANUARI

Perkuat Posisi Pemeringkatan Internasional, ITS Lakukan Sinergi Fakultas, Departemen, dan Lab - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) melalui Direktorat Kemitraan Global (DKG) melakukan berbagai upaya untuk terus meningkatkan posisinya dalam pemeringkatan internasional, khususnya dalam QS *World University Rankings*, salah satunya dengan cara melakukan koordinasi dengan berbagai pihak mulai dari fakultas hingga lab untuk memperkuat data *Academic Peer* dan *Employer Peer*. Dengan upaya ini, diharapkan tingkat *Academic Reputation* dan *Employer Reputation* ITS sebagai *World Class University* akan meningkat dan membawa ITS memasuki gerbang Top 500 dunia.

ITS Mendapatkan dana ADB untuk Peningkatan Riset dan Inovasi - Setelah mendapatkan persetujuan skema pinjaman luar negeri melalui Asian Development Bank (ADB) selama lima tahun mendatang, ITS akan berfokus dalam pembangunan sarana dan prasana serta capacity building yang erat kaitannya dalam mendukung seluruh kegiatan riset inovasi di lingkungan Institusi. Sebagai institusi bertaraf internasional, ITS berfokus menuju *Research and Innovative University* Tahun 2025 melalui pelaksanaan program ini.

Jepang Undang ITS, Soroti Pendidikan Era Pandemi - Kamis (20/1/22), Shibaura Institute of Technology (SIT) menyelenggarakan simposium JSEE yang dihadiri oleh Direktur Kemitraan Global (DKG), Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. Acara ini membahas mengenai situasi pendidikan tinggi dalam era pandemi Covid-19 yang mendorong metode dan teknologi pengajaran baru. Acara ini juga menyorot manfaat dan kerugian pembelajaran daring. Didapatkan bahwa kombinasi pembelajaran daring dan luring dapat meningkatkan kemajuan pendidikan di perguruan tinggi.

209 Pembelajar Bahasa Indonesia Selesaikan Program di ITS - Program *Fun Bahasa Indonesia & Cultural Course* (FBICC) 2021 yang diselenggarakan selama sebelas minggu telah sampai acara penutupan yang diselenggarakan pada Rabu (19/1/21) lalu. Acara dihadiri oleh Direktur Kemitraan Global, yang memberikan *closing remark* pada acara ini. Beberapa peserta memberikan testimoni positif terkait acara FBICC yang diikuti oleh lebih dari 1.000 peserta. Para peserta menunjukkan antusias untuk mengikuti program FBICC mendatang.

Berikan Apresiasi, ITS Undang 163 Mitra Internasional - Direktorat Kemitraan Global (DKG) sukses menyelenggarakan program virtual selama 2020-2021 melalui program *Guest Lecture Series on SDGs* (GLS on SDGs), *Global Learning Program* (GLP), dan *Researcher and Research Student Enrichment Program* (R2SEP). Kamis (13/1/21) diselenggarakan *Appreciation Day* sebagai bentuk apresiasi terhadap para pembicara *guest lecture* selama 2021. Acara berlangsung khidmat dengan sambutan oleh Rektor ITS.

Gandeng ASU, ITS Fokus Kegiatan Pertukaran Mahasiswa dan Dosen - *Higher Education Partnership Initiative* (HEPI), project dengan Arizona State University (ASU) dengan dana USAID. Terdapat tiga universitas di Indonesia yang berpartisipasi, termasuk ITS. Beberapa tujuan yang diusung salah satunya adalah *capacity building*, di mana berpusat pada kegiatan pertukaran staf akademik dan mahasiswa. Diharapkan universitas di Indonesia memiliki akreditasi ABET agar kegiatan pertukaran dapat diakui secara legal melalui transfer kredit (ICT).

Tim World Class University dalam Forum THE World 100 - Pada Selasa (25/1/22), *Times Higher Education* menyelenggarakan webinar bertajuk THE World 100 yang dihadiri oleh universitas di Indonesia. ITS turut hadir dengan diwakili oleh Tim WCU DKG. Forum yang bertajuk *Building Global University Reputation for Leading Indonesia Universities* bertujuan menekankan pentingnya *social impact* pada universitas melalui adanya pemeringkatan internasional. Selain itu, juga diperlukan mitra internasional dan relasi yang efektif agar dapat membangun reputasi.

ITS Juara 1 sebagai Pengelola IISMA - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) berhasil menyabet juara 1 dalam kategori Perguruan Tinggi Peserta *Indonesian International Student Mobility Award* (IISMA) Terbaik. Hal ini disampaikan pada ajang Anugerah Diktiristek 2021 yang digelar oleh Kemendikbudristek pada Kamis (13/1). Kemenangan ini buah dukungan berbagai pihak, termasuk DKG, yang menyelenggarakan *coaching* khusus pada persiapan *interview* kepada para pelamar, yang melibatkan alumni berpengalaman dalam wawancara beasiswa LPDP.

Mengusung IoT dan Cognitive Ergonomic, CommTECH Kembali Diadakan - Kemeriahan CommTECH diikuti oleh peserta dari berbagai negara seperti Cina, Singapura, dan Filipina yang dimulai pada 17-28 Januari 2022. Pada subcourse A mengusung topik *Internet of Things for Smart City Applications during the Pandemic*. Subcourse B berisi *Cognitive Ergonomics: Fundamentals & Applications*. Di akhir sesi diberikan *awarding* pada kategori *Best Idea*, *Best Presentation*, *Best Presenter*, *Best Report Design*, *Best Presentation*, dan *Best Topic*.

Kesempatan Kegiatan Internasionalisasi FEBRUARI

• Integrasi Mata Kuliah dengan **Guest Lecture Series on SDGs**

DKG menyelenggarakan GLS on SDGs pada bulan Maret-Juni 2022. Dosen pengampu mata kuliah dapat mengintegrasikan satu/ lebih mata kuliah pada pertemuan di program ini.

Pendaftaran melalui tautan berikut: <https://bit.ly/PendaftaranMKDepdenganSDGsSpring2022>

• **Digital Twin City Project**

ITS bekerja sama dengan Data Performance Consultancy Ltd. untuk pengembangan *Internet of Things* (IoT) terutama dalam bidang *Big Data*. Dosen dapat berpartisipasi untuk pengembangan ITS Science Techno Park. Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Haris (031-5923411).

• Integrasi Mata Kuliah dengan **Academic Writing Center**

Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan Academic Writing Center yang dapat diintegrasikan dengan mata kuliah Bapak/Ibu dosen (S1, S2, dan S3). Pendaftaran dapat dilakukan melalui tautan berikut: <http://bit.ly/IntegrasiMatkul-AWC>. Info lebih lanjut pada laman situs AWC (<https://www.its.ac.id/writingcenter/>)

• **ACNET-EngTech ASEAN China Scholar Program**

Konsorsium ACNET-EngTech, membuka peluang bagi para dosen dari institusi pendidikan anggota konsorsium untuk mengikuti ASEAN-China Scholar Program berupa *short visit* ke Tianjin University untuk memberikan kuliah tamu. Deadline pendaftaran:

18 Februari 2022 (PIC: Dhania 081232328151)

Untuk Dosen

Kesempatan Internasionalisasi untuk Mahasiswa ITS

• **Guest Lecture Series on SDGs (Call for Participants)**

Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan program *Guest Lecture Series on Sustainable Development Goals* (GLS on SDGs, terbuka untuk mahasiswa ITS dan internasional. Pendaftaran melalui https://bit.ly/Registration_GLS_SDGs. Informasi ini dapat disebarakan kepada mitra/mahasiswa internasional. Laman situs dapat diakses melalui <https://www.its.ac.id/international/e-program/gls/>

Kesempatan Belajar untuk Mahasiswa Internasional

• **Fun Bahasa Indonesia & Cultural Course (FBICC)**

Program FBICC 2022 dibuka kembali untuk mahasiswa internasional dan umum melalui link berikut: <https://bit.ly/fbiccb12022>. Informasi ini dapat disebarakan kepada mitra/mahasiswa internasional.

• **CommTECH C & D**

CommTECH C & D diselenggarakan pada 7 Februari 2022 dengan mengusung kegiatan seperti *Campus Tour 360*, *Virtual Batik Class*, dan banyak lagi. Informasi ini dapat disebarakan kepada mitra/mahasiswa internasional. Laman situs dapat diakses melalui <https://bit.ly/CommTECHCourse2022>

Kesempatan Mahasiswa ITS untuk Ke Luar Negeri

• **IISMA - ICT (Bekerja sama dengan UPBG)**

Pendaftaran IISMA akan segera dibuka kembali. Info lebih lanjut mengenai persyaratan dapat diakses melalui <https://bit.ly/BookletIISMA2022> (2022 IISMA Booklet) atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

• **Virtual Exchange Program at Shibaura Institute of Technology (SIT) Japan Spring 2022**

Durasi program 11 April – 26 Juli 2022. *Deadline*: 15 Februari 2022. Terbuka untuk jenjang S1 2019, 2020 dan S2 seluruh angkatan. Biaya pendaftaran sebesar JPY 15.000. Informasi lebih lanjut: <https://bit.ly/ExchangeSIT2022>

• **UFMG Summer School 2022 on Brazilian Studies**

Durasi program 2 pekan (Juli, tanggal dijadwalkan kemudian). *Deadline*: 4 Februari 2022. Dilaksanakan secara daring dan gratis. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui tautan: <https://bit.ly/UFMG2022>

Untuk Mahasiswa

• **Database MoU ITS**

Saat ini, Bapak/Ibu tendik dapat mengecek *list* MoU yang dimiliki oleh ITS secara infografis melalui tautan laman berikut: <https://www.its.ac.id/international/partnership/mou-moa/>

• **Kedatangan Mahasiswa Internasional**

Kedatangan mahasiswa internasional telah dimulai. Informasi jadwal kegiatan mahasiswa internasional dapat dilihat melalui <https://www.its.ac.id/international/its-international-students/activity-calendar/>

• **Pelatihan Liaison Officer (LO)**

Merupakan sinergi antara DKG dengan Departemen terkait internasionalisasi. Info lanjut: Sdri. Yani (031-5923411).

Untuk Tendik